

**POUR CÉLÉBRER LES 30 ANS DE L'ICONIQUE RENAULT TWINGO,  
ACCESS ORGANISATION GROUP ORGANISE LE TWING RAID  
DU 27 FÉVRIER AU 07 MARS 2024**

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**



Si l'iconique Renault Twingo a bien réussi à un pari, c'est celui d'être connue et reconnue de tous.

Que l'on soit un expert en automobile ou le plus grand des débutants à ce sujet, impossible de ne pas visualiser instantanément le design novateur et original de cette voiture de légende.

Présentée officiellement en 1992 par les concessions Renault, la Twingo fête aujourd'hui ses 30 ans d'existence et de succès commercial.

Pour marquer comme il se doit les trois décennies de la Renault Twingo, le groupe de voyages événementiels Access Organisation Group organise le **Twing Raid**.

Du 27 février au 07 mars 2024, 125 équipages français sont ainsi attendus à bord de leur Twingo 1 pour traverser le désert marocain.

L'objectif ? Rejoindre Marrakech !



*Imaginez parcourir les routes pittoresques, gravir des montagnes escarpées et traverser un désert majestueux, le tout au volant d'une Twingo 1. C'est ce que promet le Twing Raid !*



# UNE FOLLE ÉPOPÉE DANS LE DÉSERT MAROCAIN

Pour célébrer le trentième anniversaire de l'iconique Renault Twingo, Access Organisation Group organise le **Twing Raid**, du 27 février au 07 mars 2024.

Le concept ? Rejoindre Marrakech (Maroc) depuis Saint-Sébastien (Espagne)... en Twingo !

Près de 125 équipages venus des quatre coins de la France sont attendus pour participer à cette folle aventure.

Au programme : des actions solidaires, des dizaines de défis à relever sur la route, 24 heures de célébration festive à l'arrivée et une nuit dans un hôtel 5 étoiles.

Entre défis insolites, routes cahoteuses et conditions météorologiques fluctuantes et parfois extrêmes, les équipages vont devoir redoubler d'efforts, d'adaptabilité et de résilience pour parcourir ce raid semé d'embûches.

En somme, une semaine que les participants ne sont pas près d'oublier !



*La Twingo 1, petite par la taille, montre sa robustesse dans les moments les plus difficiles.*

## UNE PRÉPARATION MINUTIEUSE EN AMONT

Comme tout raid automobile, la Twing Raid nécessite une minutieuse préparation en amont et celle-ci conditionnera le bon déroulement la course.

Parmi les différentes modalités que les participants sont tenus de respecter, celle de s'assurer du parfait état de fonctionnement de leur Twingo 1 est sur la première marche du podium.

Aussi, sur les points prioritaires de la check-list, figurent : des pneus robustes, des plaques de protection moteur et réservoir, une amélioration de la garde au sol, une révision complète du véhicule et, plus globalement, connaître sur le bout des doigts le fonctionnement du véhicule.

L'objectif ? Se prémunir de toute défaillance technique qui pourrait altérer la course des participants, et surtout, minimiser les risques d'accidents.

Autres points essentiels à cette préparation du Twing Raid : s'équiper d'un matériel de camping complet et adéquat.



*Chaque détail compte pour garantir de parcourir les 4 000 km de l'itinéraire.*

## UNE FIN DE COURSE EN GRANDE POMPE

Le 05 mars 2024, tous les participants sont attendus à Marrakech pour célébrer comme il se doit la fin de cette folle aventure.

Après 4 000 km parcourus dans les différentes régions du Maroc, de nombreux défis relevés et des moments de solidarité inoubliables, les équipages seront invités à couper leur moteur au Kenzi Menara Palace, partagés entre la fierté, l'excitation et le soulagement,

Au programme ? 24 heures de festivités et une nuit dans un hôtel 5 étoiles pour réparer les corps fatigués !



## UN RAID SOLIDAIRE ET ENGAGÉ

Bien plus qu'une simple course automobile, le Twing Raid s'est aussi et avant tout un raid solidaire qui s'attache à venir en aide, à son humble niveau, aux personnes dans le besoin.



### UN PARTENARIAT AVEC LES RESTOS DU CŒUR

À travers son partenariat avec Les Restos du Cœur, le Twing Raid demande à chaque équipage d'apporter 10 kilos de denrées alimentaires non périssables ainsi que des produits de première nécessité.

Ces denrées seront collectées sur place par une équipe des Restos du Cœur, puis redistribuées aux personnes démunies.



*Cette action solidaire vise à soutenir les familles en difficulté et à apporter une aide concrète là où elle est nécessaire.*

## UNE SENSIBILISATION À LA PRÉCARITÉ ALIMENTAIRE

Outre les dons, les participants du Twing Raid sont également invités à se faire les porte-paroles du travail essentiel des Resto du Cœur.

Le but ? Encourager les dons et l'engagement bénévole auprès de cette association d'utilité publique.



## SOUTENIR L'ÉDUCATION

Pilier essentiel au développement des communautés, l'éducation favorise entre autres l'émancipation individuelle, le développement économique et le renforcement de la cohésion sociale.

Afin de palier l'isolement de certaines régions très pauvres du Maroc et de contribuer à l'éducation (et donc, à l'avenir) des élèves, le Twing Raid s'engage à distribuer des fournitures scolaires aux écoles locales dans le besoin.



*L'objectif est de pouvoir distribuer des kits de fournitures dans plusieurs écoles primaires du Maroc. Cette aide va favoriser l'accès à l'éducation à plus de 250 élèves.*

# UNE EXPÉRIENCE UNIQUE ET INOUBLIABLE

Le Twing Raid se distingue par son unicité et ne ressemble à aucune autre aventure automobile.

## UNE COURSE QUI RÉVÈLE LE POTENTIEL DE CHACUN

Au volant de leur Twingo 1, les équipages explorent les différentes contrées du Maroc de façon inédite et expérimentent le dépassement de soi. Qui a dit qu'une Twingo 1 n'était pas capable de traverser le désert marocain ?



*Avec la préparation minutieuse, la détermination et l'envie d'explorer, le Twing Raid offre une opportunité extraordinaire de repousser les limites de ce que peut accomplir une petite voiture.*

## UNE AVENTURE HUMAINE

Bien plus qu'une simple course d'orientation à bord de son véhicule, le Twing Raid est avant tout une immersion dans la culture locale marocaine.

À travers les actions de solidarité auprès des écoles ou encore les rencontres avec les habitants locaux, le Twing Raid offre aux participants la possibilité de se créer des souvenirs indélébiles.



*L'expérience compte plus que la destination, et chaque journée apporte son lot de moments uniques.*



## LES ORIGINES DU PROJET

La Renault Twingo a été lancée en 1992.

Petite voiture de légende, elle dénote dans l'industrie automobile par l'originalité de son design et sa praticité d'utilisation, notamment en zone urbaine.

Pour célébrer ses 30 ans d'existence, l'agence de voyages événementiels Access Organisation Group a été mobilisée pour organiser le Twing Raid au Maroc. À la tête du groupe, son directeur, Jeffrey Decoupigny, également fondateur des Raids Blue Rally.

L'objectif ? Démontrer que la Twingo n'est pas qu'un simple véhicule citadin et qu'elle peut largement relever les défis tout-terrain qui l'attendent au Maroc.



*Il était temps de donner à cette icône des années 90 son raid. Largement produite, fiable, légère et peu coûteuse, la Twingo 1 est parfaite pour traverser le Sahara.*

### POUR EN SAVOIR PLUS

Site web

